



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 200
20 de abril de 2016**

La Universidad Central apoya con profesionales a las víctimas del desastre natural

Frente a la tragedia nacional, la Universidad Central del Ecuador, a través del COE institucional, presidido por el rector, Dr. Fernando Sempértegui O., en coordinación con los Comités de Operaciones de Emergencias Nacional y Metropolitano, ejecutan un Plan de Contingencia. Desde la mañana de ayer, varios estudiantes y docentes se dirigieron a los sitios con mayor afectación.

Se ha organizado otro equipo de profesionales capacitados para actuar en situaciones emergentes, que relevará al primer grupo que permanece en la zona afectada. La concentración será el jueves 21 de abril en el parqueadero del rectorado a las 07:30 para luego iniciar su viaje.

La primera brigada que asistió se encuentra en el Estadio de Pedernales, ha iniciado evaluaciones a los pacientes que llegan hasta el sitio. Para ello, se cuenta con: cuatro médicos, tres enfermeras, ocho psicólogos y siete estudiantes de la Carrera de Atención Prehospitalaria y en Emergencias de la Facultad de Ciencias Médicas.

En Bahía de Caráquez el segundo grupo está conformado por: cuatro médicos, tres enfermeras, ocho psicólogos y estudiantes de la Carrera de Atención Prehospitalaria y en Emergencias de la Facultad de Ciencias Médicas.

En el campus central, las diferentes facultades se han organizado para servir como centros de acopio, donde se recolecta donaciones: alimentos no perecibles, agua, instrumentos de primeros auxilios para curar heridas, utensilios de cocina, entre otros. La entrega se coordina directamente con los Centros de Operaciones de Emergencias Nacional y Metropolitano. **J.G**

